



El pasado miércoles 13 de noviembre tuvo lugar una reunión a la que acudieron:

- Sonia Méndez, presidenta del AMPA y miembro de la Comisión de Comedor del Consejo Escolar.
- Sonia Morales, miembro del Equipo Directivo y responsable del comedor escolar.
- Dos familias usuarias del servicio de aula matinal y comedor escolar.
- Mercedes y Ana, representantes de la empresa Mediterránea de Catering.

En esta reunión se abordaron los resultados obtenidos en el cuestionario, valorando pregunta por pregunta y trasladando a la empresa las inquietudes y quejas de las familias.

Se aclararon los siguientes puntos:

- El menú es elaborado por nutricionistas y visado por Sanidad, contiene las cantidades legalmente establecidas en cuanto a raciones de fruta, carne, pescado, etc. para niños/as en edad escolar.
 - Respecto a la calidad, la empresa compra sus productos a los proveedores establecidos por la Junta.
 - La temperatura de la comida a su recepción y en el momento de servir, es la indicada por Sanidad.
- Ya en cursos anteriores se cambió el método de servir y el primer plato se sirve una vez que están los niños/as sentados, para que puedan empezar a comer de manera inmediata.
- En cualquier caso, si algún usuario/a necesitara calentar la comida, existe esa posibilidad y pueden pedirlo.
- La cantidad de comida es la indicada de acuerdo con los gramajes establecidos por edad.
- En cualquier caso, si algún usuario/a quiere repetir, podrá hacerlo siempre que haya probado al menos el primer plato y terminado el segundo. Sobra comida todos los días.
- El centro está muy a favor de la implementación del programa de actividades, que mejora de manera significativa la convivencia en el tiempo de comedor.

Próximamente se enviará a las familias toda la información sobre este programa de actividades para su conocimiento.

Se alcanzaron los siguientes acuerdos:

- Se gestionará de mejor manera la organización de los sitios para el alumnado esporádico.
- Se ofrecerá de manera más insistente fruta o zumo en los desayunos.
- Se ofrecerán cereales (en lugar de galletas) como alternativa en los desayunos, si el alumnado no consume lo establecido en el menú.
- Siempre se animará a los usuarios a comer, a probar la comida.

- Se reforzará la educación postural y la buena actitud en la mesa.
- Revisado el número de usuarios, se incorporará de manera inmediata un monitor más al servicio.
- Se permitirá jugar los viernes al fútbol si ha habido buen comportamiento durante la semana. Este control se llevará a cabo a través de un semáforo.
- Se incentivará la participación voluntaria del alumnado en la patrulla comedor (colaborar en el orden, silencio y recogida de las mesas)
- Se recuerda a las familias que si quieren información sobre si sus hijos/as comen o no, pueden preguntar a los monitores en la puerta. También existe la posibilidad de utilizar la app de Mediterránea, enviaremos la información al respecto en un mensaje próximamente.

Desde estas líneas queremos aprovechar para agradecer la participación en el cuestionario a todas las familias y al especialmente al AMPA.

Recordamos que ante cualquier problema, desacuerdo, etc. podéis dirigiros de manera directa y en primera instancia al personal del comedor, y también acudir a la secretaría del centro o mandar un Educamos a la responsable del comedor.

Un saludo.